

## CATORCE NUEVOS PUEBLOS CON EL NOMBRE DEL CAUDILLO

Catorce nuevos pueblos surgidos en la geografía de España merced a la obra del Instituto Nacional de Colonización llevada a cabo desde la terminación de la Guerra de Liberación, llevan el nombre del Caudillo.

Estos pueblos tienen capacidad para unos cien vecinos, por término medio, con los servicios precisos para maquinaria, enseres y ganado. Urbanísticamente responden a las exigencias de las modernas teorías; conservan el estilo típico de la región en que han sido construídos, son luminosos y alegres y disponen de jardines y son: Villafranco del Delta (Tarragona), Alpeñés del Caudillo (Teruel), Bárcena del Caudillo (Zaragoza), Campillo de Franco (Teruel), Gévora del Caudillo (Badajoz), Guadiana del Caudillo (Badajoz), Villafranco de Guadiana (Badajoz), Alberche del Caudillo (Toledo), Llanos del Caudillo (Cádiz), y Barbate del Caudillo (Sevilla).

Guadalupe del Caudillo (Cádiz), Guadalén del Caudillo (Jaén), Agueda del Caudillo (Salamanca), Bárcena del Caudillo.

Forman parte de los 150 construídos por el Instituto.

Por otros motivos llevan también el nombre del Caudillo, su pueblo natal: El Ferrol del Caudillo, y Barbate de Franco (Cádiz).